

Se incendió un comercio de avenida Mitre y para sofocarlo también intervinieron los bomberos de Salto de las Rosas



En la madrugada de ayer jueves, se produjo un incendio en un local que se encuentra muy cerca de un supermercado ubicado en Av. Mitre y Larrea. Al respecto brindó algunos detalles a través de FM Vos (94.5) y de Diario San Rafael, Pablo Franciulli, comandante del cuartel de bomberos voluntarios de Salto de las Rosas.

Delante del supermercado hay unos locales, y el fuego se produjo en uno dedicado a la venta de repuestos. “Nos llamaron a las 5 de la mañana, recibimos un llamado del 911 por si podíamos prestar colaboración al sistema oficial; se desplazó una unidad con dotación y se reforzó con un efectivo de San Rafael; al llegar tenían todo el local en condiciones de humo, con posibilidades de extenderse el incendio a los vecinos, así que se trabajó en conjunto con el sistema oficial, se ventiló el local, se entró con los equipos nuestros de cámara térmica y se ventiló con un equipo nuevo que hemos recibimos a través de la fundación SPAI, justo lo recibimos la semana pasada, es un ventilador mecánico para hacer justo el trabajo que se hizo hoy en la madrugada, que es una ventilación forzada y de esa manera se saca el humo rápidamente del ambiente, y se evita que el humo extienda el incendio”, recordó. Gracias a este rápido accionar, se evitaron consecuencias mucho mayores y si bien el local tuvo daños particulares debido a la alta temperatura, pero no se perdió el 100% de la construcción, sino la mitad (aproximadamente). Todo indica que lo que causó las llamas fue un desperfecto en el circuito eléctrico.

Franciulli explicó que esta donación ha sido de inmensa ayuda, lo que quedó probado con este episodio. Si bien ellos habían armado uno de manera manual, “casera”, lógicamente no es lo mismo que este equipamiento profesional que les entregaron, que llegó desde Francia junto con otros materiales. “Se trabajó muy bien en forma coordinada, y el equipo cumplió la función de minimizar el incendio a un ambiente”, destacó, teniendo en cuenta que el exceso de agua arrojada, puede causar otro tipo de daños en los sitios que son víctimas de llamas.

Capacitación internacional

Desde hace ocho años, los bomberos que integran este cuartel desarrollan capacitaciones a través de la fundación SPAI, que es una entidad francesa que tiene una sede en Luján de Cuyo. Franciulli destacó que a través de la fundación han recibido vehículos pesados, como es un camión escalera y un camión forestal. Más allá de eso que es muy importante, lo que les da esta organización también es capacitación del recurso humano. Más allá de toda la información útil que han recibido, la idea es seguir creciendo y avanzando en más conocimientos, lo que pone al personal de este cuartel entre los más y mejores capacitados de Mendoza.